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■ 会 長 報 告         森下 敏顯君 

皆さんこんにち

は、ここ 2,3

日、富士山の初

冠雪がきれいに

見えています。

いよいよ、秋が

深まっていくな

と実感しています。 

各所で地元の神社の秋祭りがさかんにおこなわ

れています。子供さんを中心にそれぞれ盛り上

がってやられているのが感じられます。僕も出

たことないのに今年いきなり、祭典委員長でこ

こ 2週間つかれました。それなりに盛り上がっ

て無事に終わりホットしています。 

皆さんもそれぞれ地域でいろんな行事の縁の下

の力持ちでご協力されていると思われますが本

当にご苦労様です。 

さて、本日は重要な報告があります。 

前回例会でお話させていただいたように来年度

地区副委員長名提出の期日が過ぎており、7日

の理事会で決めたいとの報告をしました。 

7日の理事会に於いて理事の小西啓一、青島克

郎、松葉隆夫、青島彰パスト会長を含む中で理

事の全員一致で石垣さんを推薦しお願いしよう

と決議されました。 

当日、さっそくその内容を石垣さんにお話し、

ご理解を得ました。『理事会及び多くの先輩達

に推挙していただくことは大変名誉でありこの

うえなくうれしい事です。ふつつかであります

がお受けさせていただきます。』とご返事いた

だきました。ここにご報告させていただきま

す。石垣さんには次年度職業奉仕委員会副委員

長、次次年度委員長という事で 2年間になりま

すが、クラブの方でも全面的にフォローしたい

と思いますのでよろしくお願いいたします。 

のちほど石垣さんには一言ご挨拶願いたいと思

います。 

それでは私の本日の会長報告を終わりにいたし

ます。 

ありがとうございました。 

■ 理 事 会 報 告         大長 昭子君 

・10・11・12 月プログラムは承認されました。 

・会員増強委員会卓話について、土屋委員長、柳 

 原ロータリーの友紹介担当が行う。 

・次年度地区副委員長の輩出について、石垣会員 

 を推薦する事に決定。 

・奉仕プロジェクト委員会 ウォーキング例会 

について会員の道案内協力要請あり、保険加

入の予定。 

・ロータリー財団卓話について 2 年間の振り

返り、グループワークを予定。 

・クリスマス夜間例会について 祝日の実施、御 

 夫人参加料 3,000 円で詳細は 11 月の理事会

にて報告 

・2015-16 年度長期青少年交換留学生について 

 実施クラブが少ないという事で今回は見送り

になりました。 

・次期会長選考委員会開催について 主担当、ﾊﾟ 

 ｽﾄ会長は石垣君です。 

・静岡大道芸広告について 理事会で５社の協

賛が決まりました。 

・台湾来訪について 土屋委員長が再確認した

うえで調整。 

 

■ 幹 事 報 告          大長 昭子君 

・次回の例会は、ウォーキング例会です。10 月 

 25 日（日）ａｍ8：00 郷土博物館前に集合

です。 
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■ 出 席 報 告           平野 純也君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

31／41 75.60％ 30／41 73.17％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○江﨑晴君 ○杉山君 ○鈴木舜君 ○仲田晃君

○仲田廣君 ○松葉隆君 ○栗原君 大杉君  

池谷君 菅原君 

■ スマイル B O X          平野 純也君 

・遅くなりましたが、９月１日に在籍満 40 年を  

 迎える事ができました。人生の半分となりま 

した。感無量です。      小西 啓一君 

・誕生祝いありがとうございました。 

                                仲田 廣志君 

スマイル累計額  ５３，０００円 

■ ロータリーの友紹介                

『ロータリーの友１０月号紹介』 

 

  

 

 柳原 寿男君 

 

 

 

 ヨコ書き３頁 RⅠ会長メッセージ 

 １０月２４日の世界ポリオデーに因んで、ポ

リオ撲滅についてです。ポリオの発症が続いて

いる国は、アフガニスタンとパキスタンの２ヶ

国のみとなりました。９月にナイジェリアが脱

却したからです。もう一歩となりましたが、尚一

層厳しいハイレベルの予防接種活動とサーベイ

ランスを求めたメッセージです。 

 ヨコ書き７頁 ロータリーは例会から 

 各々のクラブから色々なパターンの例会のも

ようが紹介されています。私共と同様、握手で始

まるクラブもあり、今後のクラブ運営に大いに

参考にしたいものです。 

 ヨコ書き１３頁 身近な米山を目指して 

 １０月は米山月間です。2 年前から設けられた、

よねやま親善大使 4 人による対談です。私達ロ 

 

ータリアンが一人の人間として改めて考えさせ 

られる発言が幾つもあります。ぜひご一読下さ

い。 

 ヨコ書き１８頁 

 今月は経済と地域社会の発展月間でもありま

す。１日１ドル２５セント未満の生活者が全世

界で１４億人居る現実を踏まえて、奉仕プロジ

ェクトを考えましょう。 

 ヨコ書き２５頁 

 来年 RⅠ年次大会が韓国で開催されます。地

理、文化、日常食生活等々の懇切ていねいな解説

です。 

タテ書き４貢 弘法大師とロータリー 

 真言宗金剛山宝寿院住職 広瀬義仙氏による

講演要旨で弘法大使の精神とロータリー精神が

同じとのことです。 

 タテ書き９頁 わがまち、そしてロータリー 

 山形県米沢市の「米沢上杉 RC」を取材した記

事です。 

 

『認知症予防について』 

 認知症８００万人時代と言われ、後期高齢者

の５人に１人は認知症になるのではないかと懸

念されている。認知症の７０％を占めるアルツ

ハイマー型認知症は、発症の約２０年位前から

脳内に変化が現れるそうです。 

 予防のための生活習慣に努めましょう。 

■ 会 員 卓 話                   

 

 

会員増強委員会 

土屋 富士子君 

 

 

 

会員増強は必要なのですが、誰もかれもとはい

かず皆さまの協力が大変重要になります。 

何人かには電話、また、お会いし入会について説

明に伺いましたこともありましたが、入会にま

でにはなかなかならず苦労をいたしております。 

クラブ員みなさま、宜しくお願いいたします。 

簡単で申し訳ございませんが、御協力宜しくお

願いいたします。 
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■ 第2620地区次年度職業奉仕副委員長挨拶                   

 

 

石垣 善康君 

 

 

 

 

この度、次年度の２６２０地区職業奉仕委員会

の委員にご推薦頂きました。 

選考して頂いた、森下会長はじめ理事の皆様に

感謝申し上げます。 

藤枝ロータリークラブの名を汚さぬよう、全力

で取り組む所存です。 

会員の皆様には、何卒ご指導、ご鞭撻を賜ります

ことをお願いし、次年度より地区委員、就任の挨

拶といたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（担当／大石君） 


